



Tanggal	24 Januari 2023	Media	Singgalang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

OPEN TURNAMEN FUTSAL ATARAXIA LEAGUE

Tima SMAN 3 Pariaman Champions

PARIAMAN - SINGGALANG

Open Turnamen Futsal Ataraxia League memperebutkan Piala Walikota Pariaman, yang digelar oleh SMA Negeri 1 Pariaman, resmi ditutup oleh Walikota Pariaman, Genius Umar, Minggu (22/1).

Tampil sebagai pemuncak dalam open tersebut Tim Futsal SMA N 3 Pariaman setelah dengan mengalahkan SMA N 1 Pariaman, dengan skor 2-1 di GOR Rajo Bujang, Desa Karan Aur, Kecamatan Pariaman Tengah.

Otomatis Tim SMA N 1 Pariaman menempati runner up. Peringkat III diraih SMA N 2 Pariaman. Sedangkan untuk Top Skor direbut oleh Fadil dari SMA N 1 Pariaman, dengan 8 gol. Best Player diraih Asrad dari SMA N 3 Pariaman, dan untuk Suporter Terbaik dalam Ataraxia League ini didapat oleh SMA N 2 Pariaman.

Walikota Pariaman Genius Umar mengucapkan selamat kepada para pemenang dalam turnamen Futsal Ataraxia League ini. "Jadikanlah momentum kemenangan ini, sebagai semangat untuk dapat berlatih lebih keras, sehingga kedepannya dapat mempertahankan prestasi yang diraih," kata Genius Umar.

Diingatkannya, pemenang

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 24 Januari 2023

SERAHKAN - Walikota Pariaman Genius Umar serahkan piala kepada juara Open Turnamen Futsal, Tim SMAN 3 Pariaman

jangan berpuas diri dengan hasil yang diperoleh, tetapi hendaknya terus ditingkatkan kemampuannya. Kepada Tim yang belum meraih juara, jangan putus asa, dan patah semangat, karena ini bukan akhir dari perjuangan, tetapi terus berlatih, nantinya prestasi akan dapat dicapai.

"Kepada Sekolah lainnya, saya berharap untuk dapat membuat even serupa, saat ini SMA N 1 Pariaman yang jadi pelaksana, saya ingin untuk even selanjutnya, dapat dilaksanakan oleh sekolah lainnya yang ada di Kota Pariaman," tuturnya.

Lebih lanjut Genius menuturkan, sesuai dengan tema Ataraxia League ini, "Build Solidarity and Sportmanship with the spirit of competition to Achieve Glory", yang artinya, Bangun Solidaritas dan Sportivitas dengan semangat kompetisi untuk meraih Prestasi, dan saya kira tema ini dapat dijadikan sebagai semangat untuk terus membangun solidaritas dan silaturahmi antar sekolah, baik di Kota Pariaman maupun di Kabupaten Padang Pariaman.

"Semoga saja turnamen ini dapat meningkatkan rasa kekeluargaan, serta mempererat tali silaturahmi, dan kita juga berharap, agar kegiatan positif seperti ini, dapat terus dilaksanakan setiap tahunnya," ujar Wako.

Open Tournament Futsal Ataraxia League yang digagas oleh Pelajar SMA N 1 Pariaman ini digelar selama 3 hari, mulai tanggal 20-23 Januari yang diikuti sebanyak 32 tim dari 20 SMA/SMK yang ada di Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman.

Para pemenang mendapatkan trophy dan juga uang tunai. Khusus untuk juara juga mendapatkan tambahan Sepatu yang diserahkan oleh perwakilan PKPK Store, sebagai sponsor kegiatan ini. Hal sama juga didapat untuk Top Skor, Best Player dan Suporter Terheboh, juga mendapatkan satu buah sepatu dari PKPK Store.

Turut Hadir dalam acara penutupan ini, Ketua KONI Kota Pariaman, Erdison TRD, dan jajaran, Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora), Kanderi serta forkimpda lainnya. (503)

178



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Januari 2023	Media	Singgalang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 24 Januari 2023

Gelar Karya 'Silek Sitaralak' di Pantai Manggung Memukau

PARIAMAN - Ali Syukri, Kandidat Doktor Penciptaan Seni, Program Studi Seni Program Doktor Pascasarjana ISI (Institut Seni Indonesia) Surakarta tampilkan Silek Siratak di Pantai Manggung, Kecamatan Pariaman Utara, Jumat (20/1).

Walaupun dilanda hujan dengan intensitas sedang, gelar karya "Silek Sitaralak" yang merupakan penciptaan seni yang dilakukan oleh Ali Syukri ini, dapat berjalan dengan baik, dan disambut antusias oleh para promotor dan penguji, baik yang datang dari ISI Surakarta dan ISI Padang Panjang, serta disaksikan juga oleh para pencinta seni, dan mahasiswa seni, lulusan dari kampus-kampus yang ada di Sumatera Barat.

Walikota Pariaman, Genius Umar menyambut baik dengan digelarnya kegiatan ini. Walaupun sedikit hujan, tetapi penampilan yang diperankan oleh mahasiswa yang kebanyakan berasal dari Sumatera Barat ini, memukau para penonton yang sengaja datang untuk melihat langsung pertunjukan ini.

Genius mengatakan, dengan tampilan seni tari yang luar biasa yang ditampilkan oleh mahasiswa/wi ini, dapat menjadi lecutan untuk para pecinta seni asal Sumatera Barat umumnya dan Kota Pariaman khususnya agar dapat menciptakan seni tari lainnya yang dapat juga sebagai ajang promosi wisata yang ada di daerah ini.

"Semoga, akan lahir para pencipta seni asal Kota Pariaman, sehingga menambah SDM dari pelaku seni dan pemerhati wisata yang ada di daerah kita, sehingga mereka nantinya dapat menggelar berbagai seni pertunjukan di destinasi-destinasi wisata yang kita punya," tukasnya. (503)

179

